



Pèlerinage du 1er mai 2024



Ermitage Saint-Jean du Puy Roumanògi

10:00 - Dans la Chapelle
Messe & Bénédiction des vitraux

11:15 - Au Clocheton
Bénédiction de la plaine

14:30 - Sous le Cèdre
*Animations provençales
par l'Aïgo Vivo de Rousset*

15:30 - Dans la Chapelle
*Les Amis de Janine "Lei Janinamista"
Concert avec Sébastien Bourelly*

En tant que Président, je voudrais vous exprimer ma plus profonde gratitude.

Après toutes ces années à vos côtés, votre engagement, votre dévouement et votre esprit d'équipe ont rendu possible tout ce que nous avons accompli pendant mes mandats successifs.

Tous ensemble, nous avons pu effectuer des travaux d'entretien et de rénovation du clocheton, des chemins d'accès, des salles pour accueillir les pèlerins qui, grâce à leurs oboles, ont permis le financement des différents travaux et projets.

Mon non-renouvellement au sein du bureau est dû à un problème de santé mais je reste un membre actif de l'association.

Mon successeur n'est autre que Marie-Thérèse, fille de Léon Baille, le sauveur du site. Elle possède la connaissance du lieu et sera à même de me succéder et continuer à faire vivre Saint-Jean.

Bouan Romavagi !

Alain GUIONY



Avec Alain, après tant d'années à œuvrer côte à côte dans le sillage de Léon Baille, mon papa, nous changeons un peu de position, mais nous restons une petite équipe qui voulons faire vivre ce patrimoine.

En tant que Présidente, j'espère être à la hauteur de ces deux grands Présidents qui auront marqué l'histoire de l'Ermitage.

Cette année, nous sommes fiers de vous présenter les nouveaux vitraux de la Chapelle. Témoignages de l'engagement de notre association pour préserver ce lieu chers aux Tretsois, ces 5 vitraux ont été réalisés par l'association marseillaise Massalia Vitrail qui accompagne les associations œuvrant pour la restauration des bâtiments religieux.

Marie-Thérèse BAILLE - Présidente des Amis de Saint-Jean du Puy



Tretsoises, Tretsois, chers amis,

C'est chaque année un réel plaisir de vous retrouver le 1er mai pour notre traditionnel pèlerinage à l'Ermitage.

Ce lieu emblématique, perché à 658m d'altitude, contemple la vallée et fait fièrement face à la Sainte-Victoire avec sa chapelle, son clocheton et sa croix.

Ce 1er mai 2024 est pour moi, et pour bon nombre d'entre vous, empreint d'émotion.

Cette année, Alain Guiony Président des Amis de Saint-Jean du Puy quitte ses fonctions à la tête de l'association après 30 années à œuvrer aux côtés des bénévoles, et avec le soutien des Municipalités successives.

Il aura marqué plusieurs générations de Tretsois par son investissement et son dévouement dans la préservation et la mise en valeur de ce beau patrimoine communal historique.

Il aura été à la hauteur de l'héritage transmis par Léon Baille qui nous permet, aujourd'hui, de nous réunir et d'y venir tout au long de l'année pour y trouver paix et sérénité.

Il confie à Marie-Thérèse Baille, fille de Léon Baille, les rênes des Amis de Saint-Jean du Puy.

Je fais pleinement confiance à son amour pour ces lieux pour mener à bien les actions de l'association, et lui réitère tout le soutien de la Municipalité, des Élus et des habitants pour l'aider dans sa tâche.

Je sais qu'elle pourra également compter sur Alain Guiony qui restera un membre actif et impliqué, à ses côtés et ceux de tous les bénévoles.

Au nom de tous les Tretsois, je les remercie chaleureusement.

Bon 1er mai à tous et longue vie aux Amis de Saint-Jean !

Pascal CHAUVIN

Maire de Trets